



Las iniciativas deportivas detrás de McDonald's

La empresa tiene un compromiso con la promoción de los buenos hábitos alimenticios y la promoción del deporte, impulsado la actividad física en las comunidades

Chile septiembre 2023 - Arcos Dorados - McDonald's en Chile - comenzó hace más diez años a desarrollar e impulsar un pilar de programas destinados al bienestar de la comunidad, a través del deporte.

La última Encuesta Nacional de Salud reveló que el 86.7% de los chilenos no realiza actividad física, poniendo en riesgo su estado de salud.

Es por ello que Arcos Dorados - McDonald's Chile – ha sido pionera en los países de la región donde opera la franquicia, al diseñar programas e iniciativas que buscan incentivar una vida activa y sana en todo el ciclo deportivo de las personas.

Está diseñado para distintos perfiles de la población, que van desde talleres para niños, adultos mayores, niños con discapacidades, mujeres embarazadas; hasta el apoyo y fortalecimiento de las carreras de deportistas comunales, promesas universitarias y deportistas de Alto Rendimiento.

Este compromiso se enmarca en los principios de la política de sostenibilidad “[Receta del Futuro](#)” de Arcos Dorados, el cual busca llevar bienestar a las comunidades en las que opera. Para ello, es clave la coordinación y reconocimiento que han entregado distintas municipalidades y destacadas instituciones promotoras del deporte nacional, que ha permitido implementar los programas de la compañía.

Fomentar la actividad física

Adultos mayores, embarazadas, niños y personas en situación de discapacidad han participado del Plan Vecino. Creada en 2015, la iniciativa de McDonald's para la promoción del deporte ha logrado cerrar convenios con más de 10 municipalidades para realizar talleres de actividad física.

Fortaleciendo su compromiso con la inclusión, Plan Vecino se extendió implementando talleres personalizados para niños y personas en situación de discapacidad. Destacan las clases de Fútbol para personas con Síndrome de Down, Tenis, además de un taller para fortalecer sus capacidades motoras y coordinación.

Insertar video: <https://drive.google.com/file/d/1iEHa86MPe2PteL--osyivUHZ8c5J-Cu6/view?usp=sharing>

Más de una década con el deporte nacional



Desde 2012, la empresa apoya la carrera de deportistas de alto rendimiento a través del programa Embajadores Deportivos McDonald's. Son ocho deportistas quienes en la actualidad reciben un apoyo personalizado a sus necesidades profesionales.

El año pasado - Arcos Dorados - McDonald's Chile- firmó un acuerdo de colaboración con el Comité Olímpico de Chile, formándose un nuevo programa: Embajadores Team Chile - McDonald's. La destacada patinadora Catalina Lorca y la joven skater Josefina Tapia, son las primeras representantes de esta asociación.

Finalmente, aprovechando la relación formada con las municipalidades participantes del Plan Vecino, se decidió crear un programa especializado para aquellos deportistas promesas. Es así como Iván Carrasco de la Municipalidad de Maipú, Almendra Herrera de la Municipalidad de Estación Central y Allyson Quevedo de la Municipalidad de Providencia, son los actuales beneficiarios del programa Deportista Vecino.

Arcos Dorados -McDonald's Chile- está actualmente apoyando a 12 deportistas de alto rendimiento. Siete de ellos ya están clasificados a los próximos Juegos Santiago 2023: el luchador grecorromano, Yasmani Acosta; el esgrimista, Gustavo Alarcón; el nadador paraolímpico, Vicente Almonacid; tenista paraolímpica, Macarena Cabrillana; la atleta paraolímpica, Francisca Mardones; la lanzadora de disco, Karen Gallardo y la joven skater, Josefina Tapia.

Juntos por la promoción del deporte nacional

La dificultad que los deportistas nacionales enfrentan para desarrollar su carrera profesional hace que necesiten de una red de apoyo, en donde la participación de la empresa privada y organizaciones relacionadas al ámbito deportivo son esenciales.

Arcos Dorados - McDonald's Chile ha nutrido estas relaciones colaborando con distintas instituciones para impulsar el deporte.

En colaboración con la Dirección Nacional de Deportes de la Universidad Andrés Bello, la empresa ha otorgado diplomados deportivos a sus deportistas. Mientras que, para promover a los deportistas y la actividad física, e inspirar a la comunidad, Arcos Dorados Chile mantiene una alianza con el Círculo de Periodistas Deportivos, auspiciando el renombrado premio "Mejor de los Mejores".

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 30/06/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en



las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com